

Tiene Guaymas 87% de riego tecnificado

Escrito por Comunicado

Miércoles 23 de Noviembre de 2011 19:35

+ Recorre delegado de SAGARPA Ejido Santa María para constatar avances

GUAYMAS, Son., 23 de noviembre 2011.- El Valle de Guaymas y Empalme es, hoy por hoy, la región más tecnificada en materia de agua de uso agrícola, al alcanzar este un año un avance del 87% en sus poco más de 11,700 hectáreas de cultivo con el esfuerzo de los productores y el apoyo del Gobierno Federal, afirmó Fernando Miranda Blanco.

El Delegado de SAGARPA en Sonora destacó el logro de los productores de esta región durante la entrega de apoyos del Programa Estratégico de Tecnificación de Riego y Apoyo a la Inversión en Equipamiento e Infraestructura, con los que la Secretaría invierte 9.3 millones de pesos este año para el establecimiento de sistemas de riego tecnificado.

El Jefe de Distrito de Riego 084 de CONAGUA, José Muñoz, añadió que con la inversión que esta dependencia ha realizado, son alrededor de 1,250 las hectáreas tecnificadas durante el 2011, lo que representa un importante avance para la región, que hasta el 2010 contaba con 9 mil hectáreas tecnificadas.

“De acuerdo del estudio sobre la Tecnificación de Riego en Sonora realizado por la Unison en 2010, el empeño de los productores de esta zona por hacer un uso más eficiente del agua los llevó a registrar un avance del 76%; y este año, con el impulso de la Federación, a través de dependencias como SAGARPA, Conagua, FIRA, Financiera Rural, estaremos llegando al 87%”, comentó Miranda Blanco.

A nivel estatal la SAGARPA aporta 70 millones de pesos para avanzar en la meta de tecnificación, a través del Programa de Apoyo a la Inversión, coordinada con el Estado (50 mdp); el Fideicomiso de Riesgo Compartido (10 mdp); y el Programa Estratégico de Tecnificación de Riego (10 mdp).

“Este uno de los temas más importantes para la SAGARPA, por ello en los primeros 5 años del Presidente Felipe Calderón se han invertido 293 millones de pesos para impulsar el uso más eficiente del agua en el campo; y queremos acelerar el paso, porque en Sonora sólo el 14% de las hectáreas de cultivo están tecnificadas”, mencionó el Delegado federal.

Tiene Guaymas 87% de riego tecnificado

Escrito por Comunicado

Miércoles 23 de Noviembre de 2011 19:35

Como parte de estos esfuerzos, Fernando Miranda Blanco hizo entrega simbólica de un cheque por 9.3 millones de pesos al productor José Eduardo Mungaray, del Ejido Santa María, que representa el apoyo destinado este año a los productores del Valle de Guaymas y Empalme.

Esta entrega se realizó en presencia del Presidente de la Asociación de Usuarios de Riego, Marcos Llano; el Director de Desarrollo Rural de Guaymas, Omar Lachica; la directora de Desarrollo Rural de Empalme, Mirna Guadalupe García; el Jefe del Distrito de Riego 084, José Muñoz; el Jefe de Distrito de Desarrollo Rural, Marco Antonio Flores; y líderes agropecuarios del sector.